



L&C VINS
BORDEAUX



CHÂTEAU SIGALAS RABAUD

BORDEAUX BLANC - 2017

HISTOIRE

1er Grand Cru Classé en 1855, le Château est le dernier Grand Cru encore familial de Sauternes. Les 14 hectares restants sont aujourd'hui appelés "Le bijou de Sigalas" et le domaine est dirigé uniquement par des femmes depuis 6 générations.

CÉPAGE

70% Sémillon, 30% Sauvignon

TERROIR

Le terroir de Sigalas Rabaud transparait à travers un soubassement d'argile recouvert d'un terrain silico-graveleux.

VINIFICATION & ÉLEVAGE

Sols sans pesticides et herbicides, vendanges manuelles par tries, le Sémillon est fermenté en barriques, le Sauvignon en cuves inox. Les chais sont thermo régulés.

DÉGUSTATION

Un vin blanc sec de Sauternes qui se caractérise par une grande finesse aromatique. Le nez et la bouche laissent exploser des notes florales qui donnent suite aux agrumes comme le pamplemousse rose et les fruits à chair blanche. Une fine note boisée accompagne le vin sur la longueur.

L&C Vins
185 Bd du Président Wilson
33200 BORDEAUX

Matthieu & Jean Compeyrot
matthieu@lcvins.com / jean@lcvins.com
05.57.87.16.83



L&C VINS
BORDEAUX



CHÂTEAU SIGALAS RABAUD

BORDEAUX BLANC - 2017

HISTORY

The Château, designated as a 1st Grand Cru Classé in 1855, stands as the last remaining family-owned Grand Cru in Sauternes. The remaining 14 hectares are now referred to as "Le bijou de Sigalas," and for the past 6 generations, the estate has been solely led by women.

GRAPE VARIETY

70% Sémillon, 30% Sauvignon

TERROIR

The terroir of Sigalas Rabaud is characterized by a clay base covered with siliceous-gravelly soil.

VINIFICATION & AGING

Soils without pesticides and herbicides, manual harvest in successive sorting, Sémillon fermented in barrels, Sauvignon in stainless steel tanks. The cellars are temperature-controlled.

TASTING

A dry white wine from Sauternes. characterized by great aromatic finesse. The nose and palate explode with floral notes followed by citrus fruits like pink grapefruit and white-fleshed fruits. A subtle woody note accompanies the wine throughout.

L&C Vins

185 Bd du Président Wilson
33200 BORDEAUX

Matthieu & Jean Compeyrot

matthieu@lcvins.com / jean@lcvins.com
05.57.87.16.83